

Según CCOO, la habitual bajada del paro en mayo “solo maquilla una situación insostenible”

El secretario General de CCOO de Córdoba, Rafael Rodríguez, ha afirmado que no hay que perder de vista que todavía hay 94.356 personas desempleadas en la provincia

Redacción

Miércoles 4 de junio de 2014 - 12:24



En el caso de Córdoba, la habitual bajada del paro en mayo “sólo maquilla una situación laboral insostenible y disimula que la tan cacareada recuperación económica está pasando de largo por la provincia”, según el sindicato CCOO. La reducción del paro en 1.717 personas ha sido menor que la del mismo mes del año pasado, en el que 3.297 personas abandonaron las listas del paro, lo que pone de manifiesto como señala el sindicato, que la reforma laboral no está sirviendo más que para precarizar el mercado de trabajo y no ha impreso ningún cambio

estructural a favor del empleo.

El secretario General de CCOO de Córdoba, Rafael Rodríguez, ha recordado que en la provincia de Córdoba sigue habiendo 94.356 personas sin empleo y que cada vez son más los que no reciben ningún tipo de prestación (5.000 menos que en 2013), lo que unido a la altísima tasa de temporalidad en la contratación dibuja un panorama nada esperanzador para las personas trabajadoras.

Como señala la organización sindical, es cierto que se ha incrementado el número de cotizantes a la Seguridad Social, pero en menor número que otros años. En la actualidad hay 21.910 cotizantes menos que hace tres años y 16.000 parados más, “algo que no dicen quienes están interesados en vender una recuperación ficticia”.

Además, el responsable sindical critica que el empresariado cordobés no apueste por unas relaciones laborales estables, como se deduce de que sólo el 2,03% de los contratos que se hicieron en mayo fueron indefinidos, por debajo de la media andaluza (3,64%) y nacional (8,67%).